Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 25.04.2017
Beratungspunkt	Donauhallen/Pachtvertrag - Änderung des Vertragspartners
Anlagen	
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Mit der Neueröffnung der Donauhallen im September 2010 wurde das Veranstaltungscatering mit der Cateringküche an die Firma "vom feinsten", vertreten durch Herrn Günther Kummerländer, verpachtet.

Die entsprechenden Modalitäten wurden in einem Pachtvertrag festgehalten.

Den Donauhallen wurde nunmehr mitgeteilt, dass eine Umfirmierung bei der Firma Kummerländer stattgefunden hat. Das Unternehmen wird nun unter folgendem Namen geführt: Kummerländer vom feinsten GmbH.

Nunmehr beantragte die Kummerländer vom feinsten GmbH, vertreten durch den Geschäftsführer Günther Kummerländer, dass statt "vom feinsten" die "Kummerländer vom feinsten GmbH" in die Rechte und Pflichten des Pachtvertrages eintritt.



Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt dem Vertragsübergang von "vom feinsten" auf die "Kummerländer vom feinsten GmbH" zu und beauftragt die Verwaltung mit dem Abschluss eines Änderungsvertrages.

Beratung: